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кривленной поверхностью. Предложено использование для контроля термической обработки алюминиевых сплавов 
подхода, основанного на многомерном анализе информативных параметров вихретоковой диагностики.
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The applicability of the method to control eddy currents duralumin sample with a curved surface shape. It was 
shown the possibility of reducing the negative impact of the gap between the sensor and the surface of the material in 
the diagnosis of aluminum alloys with different heat treatment. The role of the factors that make it difficult diagnosis 
compared with the case of a flat surface. It was founded the feature in dependence of the eddy currents field response 
on the structural state of the aluminum alloy and the gap between the field source and the test material. The proposed 
method allows to take into account the influence of random factors that distort the measurement result, for example, 
in the diagnosis of aluminum alloy products with a curved surface. It proposed usage for the control of heat treatment 
of aluminum alloys approach based on multivariate analysis of informative parameters of eddy current diagnostics.
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Излагается реализованный подход при формировании банка заданий в тестовой форме по дисциплине «Элек-
трические машины», который повышает доступность и оперативность самоконтроля учебных достижений студен-
тов, активизирует процесс их познавательной деятельности.  Разработанные задания обладают различной трудно-
стью, представлены в виде двух форм: с выбором одного правильного ответа из предложенных и на установление 
соответствия.  Приведены результаты оценки качества заданий, использованных при проведении одной из олимпиад 
по дисциплине.  Изображены распределения заданий по трудности на примере первой части теста.  Эти распределе-
ния наглядно показывают пути увеличения дифференцирующей способности теста, повышения его качества.  Ко-
эффициент надежности теста 0.7 и ошибка измерений  в 2.4 балла убеждают, что нельзя использовать для олимпиад  
любые задания из имеющегося банка, необходим специальный  отбор.   Работа направлена на обеспечение эффек-
тивности организации учебного процесса и получения информативной обратной связи по результатам оценивания. 
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The realized approach at the bank tasks of «Electrical Machines» subject as some tests is shown. It increases the 
availability and efficiency of self-learning achievements of students, activates the process of cognitive activity. This tests 
have varying difficulty are presented in two forms: one with a choice of the correct answer on the proposed establishment 
of the correspondence. The results of the evaluation of the quality of tasks used during one of the students competitions 
in the discipline. The distribution of tasks on the example of the difficulties of the first part of the test are shown. These 
distributions demonstrate ways to increase the differentiating ability of the test, improve its quality. The reliability 
coefficient of the test and measurement error 0.7 to 2.4 points convince us that can not be used for any task competition 
from banks, you need a special selection. The work is aimed at ensuring the effectiveness of the educational process and 
receive informative feedback on the results of evaluation.
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Проведен аналитический обзор по вопросу определения рационального метода упрочнения поверхност-
ного слоя твердосплавных режущих инструментов. Выявлены условия работы и основные причины потери 
работоспособности режущих инструментов. Показано, что наличие концентраторов напряжений влияет на 
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преждевременный износ и разрушение режущих инструментов. Приведены существующие методики совер-
шенствования эксплуатационных свойств режущей части лезвийных инструментов, а также рассмотрены их 
достоинства и недостатки. Рассмотрены такие способы упрочнения, как нанесения износостойких покрытий, 
внедрение  в поверхностный слой любых твердых частиц, термическая обработка с помощью высококонцен-
трированных  источников  нагрева и легирование при лазерной обработки, воздействие электронного луча на 
поверхность твердосплавных пластин. Обнаружено эффективное модифицирование режущих инструментов 
посредством управления структурно-фазовым составом их поверхностных слоев. Представлен один из пер-
спективных методов модификации твердого сплава. Влияние импульсного электронно-пучкового облучения 
проявляется в снижении коэффициента трения и силы резания, существенным повышением износостойкости 
инструмента.
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Analytical review on the definition of a rational method of hardening of the surface layer of cemented carbide 
cutting tools. The conditions of work and key The causes of loss of efficiency of cutting tools. It is shown that the 
presence of hubs stresses affect the premature deterioration and destruction of cutting tools. Given exist-ing techniques 
to improve performance characteristics of the cutting blade of tools and discusses their advantages disadvantages. 
Discussed ways of strengthening such as wear-resistant coatings, the introduction of the near-surface region of any 
solid ones la, heat treatment with highly concentrated heat sources and doping with laser treatment, the impact of 
the electron beam on the surface of the carbide inserts. On the outward-effective modification of cutting tools by 
controlling structural and phase composition of the surface layers. Presents one of the most promising methods for 
modification of hard alloy. The influence of pulsed electron-beam irradiation is shown in the reduction of the friction 
coefficient and the Research Institute of the cutting force, a significant increase in tool life.
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Приведен аналитический расчет оценки упругопластической деформации несущей конструкции метал-
лургического мостового крана. В работе используется метод вероятностного синтеза преобразования вероят-
ностей для механической системы, в которой основными процессами, определяющими ее долговечность, 
являются процессы усталости и пластической и упругопластической деформации и потери устойчивости. 
Указаны факторы, влияющие на процесс усталости в металлургических мостовых кранах. Предложенный 
метод доведен до числового результата для действующих пятидесятитонных кранов металлургического 
производства. Получена вероятность выхода из строя механической системы из-за роста остаточной дефор-
мации и увеличения прогибов выше допускаемых и равна Полученные данные согласуются с известными 
данными рисков металлургических предприятий и их различных элементов, что говорит о правомерности 
описанного подхода к прогнозированию и оценке надежности несущих  конструкции мостовых кранов ме-
таллургических предприятий. Полученная оценка упругопластической деформации позволяет дополнить те-
орию конструкционного риск-анализа методом преобразования вероятностей и его дальнейшим развитием с 
целью предотвращения аварий и несчастных случаев и управления промышленной безопасностью сложных 
технических систем.
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An analytical estimates of plasto-elastic deformation of the bearing construction of the metallurgical crane. 
In these uses probabilistic method of synthesis of conversion probabilities for the mechanical system, in which the 
main processes determining its durability, are the processes of fatigue and plastic and elastic-plastic deformation 
and buckling. Are the factors influencing the process of fatigue in metallurgical of bridge cranes. The proposed 
method is brought to the numerical results for the existing пятидесятитонных cranes of metallurgical production. 
Obtained failure of a mechanical system due to the growth of residual deformation and increase the deflections 


